

Jorge Álvarez Máynez explota contra Manlio Beltrones por asegurar que se droga: "Será su última campaña"

El precandidato presidencial por MC respondió a las criticas que surgieron por el video publicado donde se le ve en un supuesto estado de ebriedad en un partido de futbol





Jorge Álvarez Máynez, precandidato presidencial por Movimiento Ciudadano (MC), respondió a una serie de criticas que se difundieron en redes sociales, luego de que se filtrara un video, donde supuestamente está bajo los influjos del alcohol. Además, aprovechó el momento para mencionar a Manlio Fabio Beltrones y burlarse de las multas interpuestas por el Instituto Nacional Electoral (INE) al gobernador de Nuevo León, Samuel García.

El precandidato se centró en la respuesta que hizo Manlio Fabio Beltrones, candidato del PRI para ocupar un escaño en el Senado por Sonora, quien señaló que **no es posible gobernar ni hacer política desde "una borrachera de poder o alcohol"**, incluso insinuó que los políticos que estaban presenten en el clip -Samuel García, Máynez y Ernesto de Lucas Hopkins- estuvieran haciendo uso de drogas "duras".

Jorge Álvarez Máynez explota contra Manlio Beltrones por asegurar que se droga: "Será su última campaña" - Infobae